
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА» 

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРЕЗИДИУМА И ИСПОЛКОМА 

Дата проведения: 16 апреля 2019 г. 

Место проведения: г. Санкт-Петербург, ул.Куйбышева, д.32 У 

Начало заседания: 19.30 

Участвовали в работе: 

1.Президент Д.Куприенко 

2. Вице-президент А.Шелёхин 

3. Член Президиума В.Филатов 

4. Ответственный секретарь 

И.Ломова 

5. Член Президиума С.Апатенков 

6. Б.Родионов  

7. М.Малышев 

8. С.Филатова 

9. К.Волков 

10.  В.Белозёров 

11. В.Петров 

12. Н. Макеева 

Председатель заседания – Д.Куприенко 

Секретарь заседания – С.Филатова 

Повестка дня: 

 1 Итоги зимнего сезона, итоги встречи с тренерами на ГУМО. 

2. О подходе к формированию зимнего тренерского совета. 

3. Вопросы к тренерскому совету в кроссовых дисциплинах, критерии отборов в 

сборные Санкт-Петербурга 

4. Итоги прошедших всероссийских стартов в кроссовых дисциплинах.  

5. Планирование календаря ФСОР на 2020г. и участия СФСО СПб в нём.  

6. О безопасности проведения соревнований и тренировок.  

7. Летний Чемпионат и Первенство, вело- и кроссовые дисциплины. Статус 

положения и согласований.  

8. Российский Азимут 2019.  

9. Всемирный День Ориентирования 2019. 

10. Статус подготовки «60-летия ориентирования». 

11. Вопросы к Президиуму и Конференции ФСОР (20.04.2019) 

12. Разное 



 

Вопрос 1. «Итоги зимнего сезона, итоги встречи с тренерами на ГУМО» 

СЛУШАЛИ: А.Шелёхин сообщил, что по итогам проведения зимних стартов 

подготовлен финансовый отчёт, который будет разослан членам Президиума и, по 

запросу, членам Исполкома.  

По итогам проведения всех официальных стартов выявлен существенный 

финансовый убыток Федерации. При этом факторов, повлиявших на финансовые 

издержки, довольно много – это и большое количество снега зимой, увеличившее 

затраты на работу буранистов, и заметное уменьшение среднего количества 

участников лыжных стартов, и отменённый старт 9-го марта, итп.  

А.Шелёхин резюмировал, что на будущее необходимо выбрать модель 

проведения стартов зимнего сезона: либо по оговоренной стоимости 

(предварительной смете) отдавать проведение единому субподрядчику, либо 

проводится самостоятельно Федерацией с полным контролем финансов. На 

сегодняшний день единственным простым способом уменьшения финансовых 

издержек при сохранении текущего уровня поддержки со стороны бюджета 

города (КФКиС), видится уменьшение количества стартов зимнего сезона, 

проводимых Федерацией.  

Кроме того, есть насущная необходимость повышения качества дистанций путём 

увеличения затраченных человеко/дней; привлечения новых специалистов- 

дистанционщиков. 

Было также отмечено, что наложение со стартами Федерации ЛО было 

минимальным, поэтому количество участников было максимально возможным. 

В.Белозёров предложил разослать финансовый отчёт по итогу зимнего сезона 

Президиуму и конкретным специалистам для ознакомления. 

К.Волков: необходимо подготовить и разослать письма директорам спортшкол 

разного содержания в соответствии с результатами их воспитанников.   

Е.Грошева на ГУМО в целях подготовки спартакиадной группы подняла вопрос о 

создания постоянного тренировочного полигона. 

Д.Куприенко: Минспорт прислал документ по Спартакиаде 2020 года с просьбой 

внести предложения в проект Положения о Спартакиаде в части условий 

проведения спортивных соревнований (возраст спортсменов, количество 

участников, спортивные дисциплины, регламент проведения спортивных 

соревнований, программа проведения по дням, критерии отбора, подсчёт очков). 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 



1.1 А.Шелёхину подготовить окончательную версию финансового отчёта по 

зимнему сезону. 

1.2 Подготовить и разослать письма директорам спортшкол разного содержания в 

соответствии с результатами их воспитанников.   

1.3 Получить ТЗ от лыжной комиссии (зимнего тренерского совета) на 

следующий сезон. 

1. 4 Представить предложения в исполком ФСОР по внесению изменений в 

проект Положения о Спартакиаде в части условий проведения спортивных 

соревнований. 

Вопрос 2. «О подходе к формированию зимнего тренерского совета» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко высказал мнение, что в зимнем тренерском совете 

должны быть представители спортшкол, которые в настоящее время активно 

участвуют в развитии зимнего ориентирования. По итогам прошедшего сезона, 

учитывая вклад в подготовку Спартакиадной команды, количество участников в 

проведённых в Цвелодубово Всероссийских соревнованиях, можно выделить 4 

организации: СДЮСШОР №2, Экран, Сестрорецк и ЦФК Московского района. 

Т.е. предлагается утвердить количественный состав зимнего тренсовета - четыре 

человека. Необходимо получить письменные рекомендации от спортшкол по 

кандидатурам на вхождение в зимний тренерский совет.  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

2.1 Запросить в СДЮСШОР №2, Экран, Сестрорецк и ЦФК Московского района 

письменные рекомендации от спортшкол для выдвижения в зимний тренсовет.   

Вопрос 3. «Вопросы к тренерскому совету в кроссовых дисциплинах, 

критерии отборов в сборные Санкт-Петербурга» 

СЛУШАЛИ: М.Малышев сообщил, что по юниорским/юношеским группам  

готов проект положения об отборах, можно его утверждать и публиковать на 

сайте Федерации. Есть нерешённые вопросы с положением по взрослой сборной. 

К.Волков сообщил, что проблема в том, что до сих пор не ясна квота 

представительства от СПб на Чемпионате России: 7 или 12 человек. Необходимо 

решить этот вопрос с ФСОР, после чего публиковать итоговый вариант 

Положения об отборах. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 



3.1 М.Малышеву прислать на утверждение проект положения об отборах в 

юношеские, юниорские команды СПБ, а также подготовить проект положения по 

отборам в основную (взрослую) команду города. 

3.2 Д.Куприенко запросить в ФСОР и выяснить квоту представительства  на ЧР от 

Санкт-Петербурга. 

Вопрос 4. «Итоги прошедших всероссийских стартов в кроссовых 

дисциплинах» 

СЛУШАЛИ: К.Волков сообщил, что под Севастополем и под Соколиным (Крым) 

прошли Кубки России и рассказал об итогах выступления петербургских 

спортсменов.  

К.Волков в очередной раз напомнил о необходимости дополнительного 

финансирования элитных спортсменов для возможности выхода на высокие 

результаты. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 

Вопрос 5. «Планирование календаря ФСОР на 2020г. и участия СФСО 

Санкт-Петербурга в нём» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что на прошедшем ГУМО от тренеров 

поступила информация, что зимние всероссийские для них менее приоритетны, 

чем чемпионаты и первенства города, задавался вопрос о целесообразности 

проведения всероссийских в нашем регионе. 

К.Волков предложил запросить от зимнего тренсовета официальное решение по 

«целесообразности» проведения всероссийских и перспектив 

(заинтересованности) участия  в них петербургских спортсменов. 

Д.Куприенко сообщил, что при таком отношении тренерского сообщества в свою 

очередь встаёт вопрос о целесообразности проведения запланированных на осень 

2020г всероссийских соревнований (кроссовые дисциплины). 

В ходе дискуссии высказано мнение о том, что стоит сначала хотя бы раз 

провести кроссовые всероссийские в Санкт-Петербурге, чтобы понять, стоит ли 

проводить их ежегодно на регулярной основе. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

5.1 Подать в ФСОР на 2020 год заявку на проведение двух всероссийских 

соревнований: кроссовые и лыжные дисциплины, а также, если будет подходящее 

окно в календаре – вело. 



Вопрос 6. «О безопасности проведения соревнований и тренировок» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что Выборгский ДДЮТ и ЦДЮТТ «Охта» 

были организатором тренировочного сбора в Лемболово, где случилось ЧП с 

потерявшейся на тренировке спортсменкой во время нахождения в лагере на 

сборах. 

Были заслушаны объяснения В.Петрова и Н.Макеевой, руководивших 

тренировочным выездом. 

По итогам обсуждения было предложено составить инструкцию по безопасности 

и алгоритму действий в случае ЧП для спортсменов/ тренеров /организаторов 

соревнований/тренировочных мероприятий. 

Д.Куприенко сообщил, что по информации зам.директора по безопасности 

Выборгского ДДЮТ О.Петрова, в рамках этого учреждения проведено 

расследование и приняты дисциплинарные меры к тренерам – участникам 

данного выезда.  

Предложено написать от лица Федерации письмо директору ЦДЮТТ «Охта», в 

котором проинформировать о действиях и позиции Федерации по 

произошедшему ЧП.  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

6.1 Обратиться к В.Белозёрову с просьбой совместно с зам.директора по 

безопасности Выборгского ДДЮТ О.Петровым составить инструкцию по 

безопасности и алгоритму действий в случае ЧП для спортсменов/ тренеров 

/организаторов соревнований/тренировочных мероприятий. 

6.2 Написать от лица Федерации письмо директору ЦДЮТТ «Охта», в котором 

проинформировать о действиях и позиции Федерации по произошедшему ЧП. 

Вопрос 7. «Летний Чемпионат и Первенство Санкт-Петербурга (вело и 

кросс). Статус положения и согласований» 

СЛУШАЛИ: В.Филатов и С.Апатенков сообщили, что проекты Положений с 

датами и местами проведения поданы в КФКиС. 

К.Волков сообщил, что многие уедут в начале июня в Дзержинск на детские 

соревнования. Это стоит учесть при проведении этапов Чемпионата и первенства 

1 и 2  июня. С.Филатова отметила, что даты официальных стартов были 

опубликованы ещё с декабря 2018, поэтому у тренеров было достаточно времени, 

чтобы скорректировать календарь. 

 



ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

7.1 В.Филатову и С.Апатенкову инициировать процесс согласования ближайших  

стартов. 

Вопрос 8. «Российский Азимут 2019» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что Российский Азимут будет проходить в 

парке Политехнического университета. Программа – заданное направление. 

Изначально совместно с КФКиС планировался к проведению Крестовский остров, 

но там получилось наложение с другими массовыми мероприятиями. Главным 

судьёй по согласованию с КФКиС назначен А.Курдюмов. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению 

Вопрос 9. «Всемирный День Ориентирования 2019» 

СЛУШАЛИ: С.Филатова сообщила, что 25 мая пройдёт День Финляндии в Порту 

Севкабель, в рамках которого Федерацией будет проведён День ориентирования. 

Планируется организация спортивного лабиринта и раздача информационных 

буклетов о деятельности Федерации.  

Д.Куприенко сообщил о готовности ООО «Fazer» поддержать участие Федерации 

в этом проекте. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 

Вопрос 10. «Статус подготовки "60-летия ориентирования"» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко отчитался о статусе дел по подготовке. И.Ломова 

сообщила о статусе бронирования проживания. 

К.Волков предложил пригласить известных в мире спорта личностей 

(олимпийских чемпионов, как вариант) для проведения награждения в Поляны 

(Татьяна Казанкина, Наталья Антюх). 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 

Вопрос 11. «Президиум и Конференция ФСОР» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что 20.04 вМоскве состоится конференция 

ФСОР. Необходимо представить вопросы от регионов. 



К.Волков предложил уточнить, каким образом регулируется выбор районов для 

проведения российских соревнований 

Вопрос от Е.Грошевой по Положению Спартакиады школьников (начисление 

очков и т.д.) 

М.Малышев запросил информацию по возможности внесения пункта правил 

соревнований об аннулировании дистанции. 

В.Филатов предложил поднять вопрос об информационной прозрачности 

структуры ФСОР (какие есть комиссии, кто в них входит, чем занимается – на 

сайте ФСОР нет информации). 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

11.1 Д.Куприенко и В.Филатову поднять озвученные вопросы на Президиуме и 

Конференции ФСОР. 

Вопрос 12. «Разное» 

СЛУШАЛИ: С.Филатова сообщила, что по итогам ВК-голосования победителем 

стал Кирилл Бабаев (ЦФК Московского р-на), который набрал 402 голоса. Кроме 

того, предложено от имени Федерации отметить и наградить ещё двух 

спортсменов, показавших отличные результаты в этом сезоне: Василия Алексеева 

(ЦФК Московского р-на) и Александра Боревича (СДЮСШОР №2-Гольфстрим). 

Д.Куприенко предложил назначить 14 мая – сроком следующего собрания. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

12.1 Наградить К.Бабаева, В.Алексеева и А.Боревича как лучших 

ориентировщиков зимнего сезона. 

12.2 Назначить 14 мая датой проведения следующего совместного заседания 

Президиума/Исполкома. 


